Junge Athleten in Heilbronn

Sport | Balinger Gymnasiasten bei »Jugend trainiert für Olympia«

Balingen. Zwei Teams des Balinger Gymnasiums nun beim Leichtathletik-Landesfinale in Heilbronn an den Start gegangen und haben dort respektable Ergebnisse erzielt.

Eigentlich sollten drei Mannschaften am Landesfinale teilnehmen; allerdings zog eine der Mädchenmannschaften zurück, weil mehr als die Hälfte der Athletinnen zeitgleich auf Studienfahrt war.

Die Mädchen- und Jungenmannschaft WKIII fuhren indes mit ihren Betreuern und dem großen Ziel, gute Platzierungen zu erreichen, zum Landesfinale nach Heilbronn in das Frankenstadion. Dort gingen die Balinger hoch motiviert und bei idealen äußeren Rahmenbedingungen in den einzelnen Disziplinen an den Start.

Die Mädchen des WK III konnten sich in einigen Disziplinen im Vergleich zum Kreisfinale zwar verbessern, in anderen mussten sie jedoch geringe Leistungseinbußen hinnehmen. Daher belegten sie schließlich bei starker Konkurrenz mit 6461 Punk-

ten den achten Platz.

Mit verletzungsbedingten Ausfällen hatte die Jungenmannschaft WK III von Anfang an zu kämpfen. Da die Mannschaft vor dem Start nur noch aus neun Athleten bestand, mussten einige Disziplinen umgestellt und neu besetzt werden. Trotz dieser situationsbedingten Ausgangsabsolvierten Leichtathleten konzentriert und mit viel Einsatz ihren Wettbewerb. Letztendlich belegten sie mit 6983 Punkten Platz fünf.



Die Leichtathleten des Balinger Gymnaiums im Heilbronner Frankenstadion